



## CONVOCATORIA AL XIV CONGRESO DOMINICANO DE HISTORIA

**TEMA:**

**12 DE JULIO DE 1924-12 DE JULIO DE 2024:  
PRIMER CENTENARIO DE LA DESOCUPACIÓN ESTADOUNIDENSE DEL  
TERRITORIO DOMINICANO. ENSEÑANZAS DE UNA NEGOCIACIÓN PACTADA.**

La Sección Nacional Dominicana del Instituto Panamericano de Geografía e Historia (IPGH), organismo especializado de la Organización de Estados Americanos, a través de su Comisión de Historia, convoca a los historiadores dominicanos y extranjeros al XIV Congreso Dominicano de Historia que celebraremos en 2024 con el tema central:

- ***“12 de julio de 1924-12 de julio de 2024: primer centenario de la desocupación estadounidense del territorio dominicano. Enseñanzas de una negociación pactada.”***

En esta ocasión nos enfocaremos en el proceso de las negociaciones entre representantes dominicanos y estadounidenses que culminaron con la evacuación del territorio nacional y las consecuencias para la sociedad dominicana de la ocupación militar iniciada en mayo de 1916.

La Comisión de Historia invita a los interesados en participar como posibles ponentes a llenar el [formulario](#), donde dirán sus generales, un breve perfil profesional de cinco líneas y el título de la ponencia propuesta. Presionando el siguiente botón, le llevará al formulario de inscripción:

**[PRESIONE AQUÍ](#)**

Las personas que se inscriban para participar en el Congreso en condición de asistente, o que permanezcan conectados virtualmente, deberán llenar otro tipo de formulario, cuyo enlace será proporcionado más adelante. Estas personas serán reconocidas con un certificado digital, emitido por la Comisión de Historia de la Sección Nacional del IPGH, debidamente firmado y sellado.

El Congreso será inaugurado virtualmente el jueves 11 de julio de 2024, de 7:00 a 9:00 de la noche y continuará el viernes 12 de julio a partir de las 9:00 de la mañana en forma presencial, día que se cumplen cien años de la desocupación del país. Para ambos días, la Comisión de Historia del IPGH preparará una agenda que será compartida previamente con los participantes en el Congreso.

Un máximo de nueve expositores agotarán sus turnos de media hora cada uno, dejando un breve espacio de tiempo para preguntas, respuestas y comentarios.

Los ponentes deberán escribir entre un mínimo de 15 y un máximo de 20 páginas, en formato Word, con letras Times New Roman de 12 puntos, a espacio y medio. Asimismo, deberán entregar sus escritos un mes antes del Congreso, con ilustraciones sugeridas y siguiendo las normas editoriales del estilo Chicago 16.

La Comisión de Historia designará un jurado para evaluar la calidad de las ponencias propuestas. A cada ponente se le informará oportunamente la aceptación o no de su postulación.

De ser aceptada la ponencia, la Sección Nacional Dominicana del IPGH gratificará a cada autor con la suma de RD\$20,000.00 (veinte mil pesos dominicanos), un certificado de participación y tres ejemplares físicos de la Revista de Historia No. 5, donde publicaremos las memorias del Congreso.

